

Polsek Mataram Amankan Peringatan Maulid Nabi SAW Di Kantor Walikota Mataram

Syafruddin Adi - MATARAM.KAMPAI.CO.ID

Oct 10, 2022 - 13:20



Mataram NTB - Dalam rangka memperingati kegiatan Maulid Nabi Muhammad SAW 1444 H Tahun 2022 bertempat di Halaman Kantor Walikota Mataram, Polsek Mataram hadir memberikan pengamanan. Senin, (10/10)

Hadir dalam kegiatan Walikota Mataram H. Mohan Roliskana S.Sos, MH, Plh.

Kapolsek Mataram Kopol Tauhid SH, Pasi Ren Kodim 1606 Mataram Mayor Inf Sarbini, Kadis dan Staf Pemerintah Kota Mataram, Camat Se-Kota Mataram, Lurah Se-Kota Mataram, perwakilan pelajar SMPN Kota Mataram, dengan jumlah Peserta seluruhnya sekitar sebanyak 750 orang.

Sambutan Walikota Mataram H. Mohan Roliskana, S.Sos, MH mengatakan bahwa dengan momen peringatan maulid Nabi ini mari kita tingkatkan ukhuwah islamiah kita dengan menjadikan Rasulullah sebagai teladan kita, kita wajib bersyukur kepada Allah SWT yang telah menghadiahkan kita agama Islam melalui Junjungan kita Nabi Muhammad SAW.

Pesan saya agar kegiatan Maulid Nabi itu jangan hanya di jadikan sekedar kegiatan seremonial saja, tetapi jadikan kegiatan tersebut suatu kegiatan yang sangat istimewa untuk mengingatkan kita terhadap sosok yang telah mengeluarkan kita dari kegelapan dunia fana ini, beliau yang telah memberikan kita jalan yang terang melalui agama Islam dan Al-Qur'an sebagai ayat sucinya, tutur H. Mohan

Semoga segenap hadirin yang hadir selalu di berikan kesehatan dan selalu di ridhoi Allah, kata H. Mohan

Kapolresta Mataram melalui Plh. Kapolsek Mataram Kopol Tauhid SH mengatakan bahwa jadi dengan momentum maulid nabi ini mari kita tauladani sifat-sifat dari keistimewaan Rasulullah dalam kehidupan kita sehari-hari dengan harapan baik di dunia maupun di akhirat, ujar Kopol Tauhid

Nanti kita mendapatkan syafaat dari Rasulullah dan berkah dari Allah SWT, dengan melibatkan 14 personel Polsek Mataram kita hadir untuk mengamankan memperingati Maulid Nabi SAW dan seluruh rangkaian kegiatan berjalan dengan lancar aman serta kondusif, tutup Kopol Tauhid. (Adb)